

Das Hamburger Abendblatt über die Ehrung unserer Schülerfirma Wood'n'Box durch den Kinderkanal Ki.Ka als „Helden des Alltags“ im Nov. 2008

HORN

Auszeichnung für Gesamtschüler

Gesamtschüler aus Horn wurden gestern von der Initiative „Platz für Helden!“, einem Gemeinschaftsprojekt von KI.KA, NDR und der ARD-Fernsehlotterie, ausgezeichnet. Die 18 Jugendlichen bauen mit ihrer Firma „Wood 'n' Box“ in ihrer Freizeit Cajóns, südamerikanische Trommelinstrumente, die sie zum Selbstkostenpreis an gemeinnützige Einrichtungen abgeben. Am Nachmittag wurde im Schul-Werkraum das „Platz für Helden!“-Banner gehisst, außerdem erhielten die Schüler T-Shirts, Anstecker und Urkunden. *(fru)*